

Toute la population participe au carnaval



Cela commence par les enfants. Celui-ci est déguisé en diable rouge



Voyez cette petite fille, elle aussi tout en rouge



Voyez cette petite fille en costume qui se veut traditionnel



Et cet autre enfant, lui aussi déguisé en diable rouge



Les adolescents sont, bien évidemment, extrêmement nombreux



En fait, toute la population participe : jeunes, vieux, riches et pauvres



Toujours des gens participant à la journée des diables rouges



Toutes les couches de la population sont brassées, chacun inventant son propre déguisement



Un des amusements traditionnels du carnaval consiste, pour les hommes, à se déguiser en femme



Cela donne des scènes très piquantes



Dans la fête, il y a deux sortes de participants : ceux qui défilent et ceux qui regardent



A la fin, toutefois, la foule se mêle au cortège pour former ce que l'on appelle un « vidé », c'est-à-dire un groupe confus qui, pendant des heures, marche en dansant et en chantant, ceci jusqu'à l'épuisement total



Dans un « vidé », la foule est si dense qu'il est totalement impossible à un amateur de prendre des photos. D'où cette image sans rapport avec le propos

